

Beste Jungschützin kommt aus Radevormwald

Erstmals fand das Bezirkskönigsschießen des Rheinischen Schützenbundes in Radevormwald statt. Nachwuchsschützin Jana Freudenberg ist neue Jugendkönigin.

von CRISTINA SEGOVIA-BUENDIA

RADEVORMWALD Eine mehr als steile Karriere legt derzeit Jungschützin Jana Freudenberg hin. Erst vor knapp zwei Jahren trat sie dem Schützenverein Radevormwald bei, doch sportlich spielt die 16-Jährige schon ganz oben mit. In ihrem Heimatverein ist sie als junges Talent längst in Erscheinung getreten, und auch auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene räumt sie regelmäßig Titel ab. Nun hat sie sich mit den nächsten Ehrenwürden gekrönt. Seit Samstag ist die 16-Jährige nämlich amtierende Bezirksjugendkönigin - also die beste Jungschützin im Bergischen Land. Freudenberg nahm am Wochenende am Bezirkskönigsschießen teil, das erstmals am Schießstand ihres Heimatvereins am Hölterhof ausgerichtet wurde. Für Vereinschef Dr. Jörg Weber war die Ausrichtung ein großer Erfolg, wie er bereits im Vorfeld verkündete. Ich freue mich sehr, dass es unserem Schützenverein Radevormwald gelungen ist, die Veranstaltung Bezirkskönigsschießen



nach Radevormwald zu holen. Turnusgemäß sei in diesem Jahr ein Verein aus dem Kreis Remscheid mit der Ausrichtung des Bezirkskönigsschießens dran. Die stellvertretende Bezirksvorsitzende Sandra Rösler erklärte, der SV Radevormwald hätte sich bereit erklärt und die Schützenbrüder/Schwester des Bezirks 05 seien der Einladung gerne gefolgt. Vereine aus dem Bergischen Städtedreieck Remscheid, Solingen, Wuppertal – sowie Niederberg waren der Einladung gefolgt. Nicht alle der fast 60 angeschlossenen Vereine waren gekommen. Nicht nur gesellschaftlich lief es für den ausrichtenden Verein, der sich als guter Gastgeber präsentierte, gut. Auch sportlich konnten die Radevormwalder Schützen Dank Jana Freudenberg einen Titel mitnehmen. Die Jugendliche, war hoch konzentriert und

So sehen Gewinner aus:

von links nach rechts

Bezirksschülerprinz: **Erik Stamm**, SV 1885 SG-Aufderhöhe

Bezirkskönigin: **Janette Baron**, Hardenberger SV-Neviges

Bezirksjugendkönigin: **Jana Freudenberg**, SV Radevormwald

Bezirkskönigin und Bezirksjugendkönigin

nehmen am Landes-Königsschießen des Rheinischen Schützenbundes, für das Jahr 2024, teil.

Foto: Klaus Bruch

offensichtlich gut drauf. Sie trat in ihrer Altersklasse gegen vier andere Jungschützen des Bezirks an. Doch am Ende legten die Vorsitzenden des Bezirks 05 im Rheinischen Schützenbund ihr die Jugend-Königskette um. Neben der Jugend traten auch die Erwachsenen beim Bezirkskönigsschießen an, aber auch hier kamen nicht alle amtierenden Könige des Bezirks, um den Besten unter sich auszuschießen. Einige waren beruflich verhindert, andere gesundheitlich, mancher war vielleicht noch im Urlaub. Sieben amtierende Würdenträger ließen sich am Schießstand blicken. Geheimfavoriten gab es nicht, wie Sandra Rösler, stellvertretende Bezirksvorsitzende erklärte. Beim Bezirkskönigsschießen zählen die

besten Teiler. Es gewinnt der, der das Schwarze trifft oder am nächsten dran ist. Das ruhigste Händchen bewies bei den Erwachsenen Janette Baron vom Hardenberg SV Neviges. Erstmals wurde beim Bezirks-Königsschießen auch ein Schülerprinz ausgeschossen. Teilnehmer zwischen acht und zwölf Jahren können mit Einverständnis der Erziehungsberechtigten einem Verein beitreten. Hier gelten dann die Vorschriften des Waffengesetzes. Mit einem Lichtpunktgewehr (Laser) wurde der Schülerprinz ausgewählt. Wir haben dafür extra eine Schülerprinzenkette erstellen lassen, so Rösler. Als einziger Teilnehmer wurde Eric Stamm vom SV SG-Aufderhöhe neuer Bezirksschülerprinz.